

Zwickmühle

(12.12.2017)

Pläne der Friedensbewegten

trotz hehrer Wünsche und Sehnsüchte

bleiben bruchstückhaft

solange der wichtigste Grund

der zeitgenössischen Kriege

unangetastet bleibt:

die kapitalistische Lebensweise

mit den daraus folgenden Beziehungen

Erschwerend und entscheidend dabei

ist die ernüchternde Gegebenheit

dass viele unter ihnen

mittelbar oder direkt

Nutznießer des weltweiten Elends sind

und ihren Anteil am falschen Paradies

nicht hinterfragen möchten

Der Gedanke des befreienden Verzichts

und des solidarischen Teilens

tut ihnen bislang

beängstigend in der Seele weh

